

sieurs les Curés, hors de la ville, qui prennent en général tant de peine pour faire circuler la *Gazette des Familles* parmi leurs paroissiens de la langue française, seront sans doute fort heureux de pouvoir assurer le même avantage à leurs paroissiens, qui parlent la langue anglaise. Qu'ils veuillent donc s'adresser à nous pour le *Catholic Visitor*, et nous leur devrons encore, pour cette nouvelle faveur, de bien amples actions de grâces. Dans la seule ville de Québec, nous comptons déjà près de mille abonnés parmi nos bons Irlandais, qui ont montré à cet égard une zèle et une bonne volonté, pour lesquels nous ne pourrons jamais leur témoigner assez de reconnaissance.

Le prix de l'abonnement est seulement de 40 cts. par année.

---

000

### Troisième entretien sur la Famille.

#### DEVOIRS DES ENFANTS ENVERS LEURS PARENTS, DU RESPECT (suite).

Il suit de ce que nous avons dit dans le numéro précédent que les enfants pèchent contre le respect qu'ils doivent à leurs parents, quand, intérieurement et dans leurs coeurs, ils les haïssent et n'en font aucun cas ; car le respect extérieur seul n'est pas un vrai respect filial, mais au contraire hypocrisie et déception ; ils manquent encore à ce respect, quand ils se